

# 金沢合宿一日目

3月27日、28日の二日間、昨年に引き続き石川県金沢学院高等学校に、研修させていただきました。



お昼過ぎに到着したら学院高校の方々がお出迎えしてくださいました！とても嬉しかったです！

着いてからまずは、学院高校の顧問の先生、斉藤先生のお話を聞いたり、それぞれの学校紹介をしたりしました。



その後、トレーニングを  
やりました。

トレーニングは昨年教えて  
いただき、私たちも普段の  
練習でもやっています。



なので、今回は学院高校の皆さんに教えるという形式で  
練習がスタートしました。

トレーニング後は、パート練習をや  
りました。それぞれパートごと  
分かれて基礎や曲合わせを  
したりしました。



普段、少人数で活動している私たち  
にとってパートが何人かいるということはとても羨ましい  
など感じました。



そして、パート練習の時学院高校さんは学年関係なくどんどん意見を言っていました。お互いが指摘しあってやっているのはすごいなと思いました。

その後、ミーティングをしました。ミーティングの内容は、パートごと「自分の悩みを打ち明けてそのためにどうすればいいか考えよう」という内容でした。なかなか人に悩みを言うことは勇気があることですが、そういうことでもいえるようにすることも大事なことだと教えていただきました。



ミーティング後は、合奏をやりました。

今回やった曲は、課題曲Ⅱ  
「エイプリル・リーフ」と  
課題曲Ⅲ行進曲「春」で  
す。曲を合わせる前に少し  
基礎をやりました。

一日目はそれぞれの曲を  
一回ずつ合わせました。



人数が多いと合奏も迫力があつたし、学院の皆さんは一人  
ひとりがしっかり音を出していて、堂々と吹いているよう  
に感じ、すごいと思いました！

一日目の活動はこれで終わりです。

その後は、金沢を満喫しました！

二日目の活動は後日掲載します、乞うご期待！！